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Milano, 28 giugno 2021 

 

Egr. Dott. 

                                                                                             Marco Granelli 

                                                                                             Assessore Mobilità e Lavori Pubblici 

 

 

 

 

 

 

Gentile Assessore Granelli, 

 

sul Viale Ungheria, zona densamente abitata da persone anziane e molti bambini, non ci sono 

semafori e la strada è a scorrimento veloce con macchine che vanno a velocità molto elevata. 

 

E’ una situazione verificata da molti residenti, con disagi per l’attraversamento e la sicurezza. 

 

Chiedo che vengano creati dei dissuasori di velocità, al fine di evitare l’andatura sostenuta degli 

automobilisti e aumentare la sicurezza dei pedoni. 

 

In attesa di riscontro, invio i miei migliori saluti. 

 

 

 

 

                                                                                                      Enrico Marcora 

 

 


